

NEWS RELEASE

イナズマロックフェス×ブランディア

出演アーティストによる「豪華チャリティーオークション」 の収益が累計 1,325,400 円となりました！

株式会社デファクトスタンダード（本社：東京都大田区、代表取締役社長：尾嶋崇遠）が運営する、中古ブランド品を取り扱うインターネットオークションサイト「ブランディアオークション」（<http://auction.brandear.jp/>）の累計収益金が 1,325,400 円となりましたことをご報告いたします。収益金はすべて、イナズマロックフェスを通じ、琵琶湖の環境保全を目的に、滋賀県に寄付いたしました。



「水の未来に、声を上げろ。」をスローガンに掲げ、2009 年から毎年開催されている「イナズマロックフェス」。

ブランディアはイナズマロックフェスのスローガンに賛同し、コラボレーション企画としてイベント出演者が出品するチャリティーオークションを 2013 年から 2 回に渡り開催しています。

2014 年度（開催期間 2014 年 11 月 4 日～2015 年 2 月 18 日）の収益金は 400,193 円に上り、この金額はすべて琵琶湖の環境保全を目的に、滋賀県に寄付されます。

ブランディアオークション（<http://auction.brandear.jp/>）は中古ブランド品専門のインターネットオークションサイトです。

出品数は 22 万点（本日時点）を超えており、単独の店舗としては、国内最大級の品揃えを誇ります。

ブランディアオークションを通じ、環境や工コに対して少しでも興味を持っていただけるよう、今後もさまざまな企画を提供していく予定です。



【本件についてのお問い合わせ先】株式会社デファクトスタンダード 広報：服部

TEL : 03-3764-5112 FAX:03-3764-5986 E-mail: press@defactostandard.co.jp

【参考 URL】

「イナズマロックフェス 2014」

オフィシャルサイト : <http://inazumarock.com/>

オフィシャルツイッター : http://twitter.com/irf_official

オフィシャルフェイスブック : <http://www.facebook.com/InazumaRock>

【会社概要】

【ブランドディア】 <http://brandear.jp/>

会 社 名 : 株式会社デファクトスタンダード

代 表 者 : 代表取締役社長 尾嶋 崇遠

本社所在地 : 東京都大田区平和島 6-1-1 TRC,BE2-3

設 立 日 : 2004年4月、資 本 金: 8,975 万円

【宅配買取サービス「ブランドディア」について】

ブランド品宅配買取サービス「ブランドディア」は、2007年3月よりサービスを開始した、早い・かんたん・環境に優しいと3拍子揃ったサービスです。2015年1月に累計利用者数が100万人を突破し、大変ご好評をいただいている。

お客様は、不用になったバッグ・アクセサリー・時計・衣類などのブランド品を届いた箱（宅配キット）に詰めて送るだけで、送料・査定料・返送料などのお客様手数料は全て無料で家にいながら、買取りサービスを利用できます。

【ブランドディア】はインターネットに特化し、店舗を持たずに展開しているユニークな【宅配買取サービスモデル】を自負しており、高級品から身近なブランドまで6,000種類以上という取扱ブランドの幅の広さも特徴です。

【本件についてのお問い合わせ先】株式会社デファクトスタンダード 広報：服部

TEL : 03-3764-5112 FAX:03-3764-5986 E-mail: press@defactostandard.co.jp